
Lettura opinioni sull’azienda agricola Zagara 
 
MARIELLA 48 ANNI 
I bambini bisogna educarli, sono loro la nostra pensione, bisogna fargli capire 
che un a sana alimentazione è importante. Che la nostra terra ha una 
ricchezza infinita che bisogna sfruttare, ma se le nuove generazione non 
vengono coinvolte chi continuerà il lavoro . 
Io sono fermamente d’accordo alla nascita di una coop agricola nell`area 
sperando che porti lavoro e coscienza sociale. 
 
GIOVANNI 73 ANNI 
Personalmente faccio il contadino da quasi 60 anni e non capisco veramente 
come si può dare fiducia a un gruppo di ragazzi giovani inesperti che non 
hanno mai lavorato la terre come noi! Non ci posso credere! Questa idea 
sembra proprio una nuova moda che moriràpresto. 
 
TERESA 33 ANNI 
Io sono del parere che l`idea vada decisamente sostenuta perché diventa 
sempre piú importante sapere da dove provengono i prodotti che noi 
consumiamo. La nostra terra ha sempre prodotto frutta e verdure di qualità 
eccellente. Solamente che con l industrializzazione ci si è dimenticati delle 
campagne. Oggi finalmente grazie alla buona volontà  di questi giovani 
potremmo tornare a mangiare prodotti Siciliani DOC. 
 
MARIANNA 23 ANNI 
Io sono un po scettica!  Questa moda dei cibi biologici da una parte è 
fantastica dall’altra a volte non la vedo veramente realizzabile. Non sono 
proprio totalmente convinta che il biologico esista. Come si puo produrre in 
ampia scala attenendosi alle leggi restrittive del non utilizzo dei pesticidi? Non 
sono proprio convinta! Inoltre trovo i cibi biologici incredibilmente cari e devo 
aggiungere che noi studenti non ci possiamo permettere di pagare il 15-20% 
in piu per nutrirci.  
 
MIMMO 37 ANNI 
 L’ idea della nascita di una azienda agricola che si occupi di promuovere 
metodi di agricoltura biologica mi sembra inefficace. Nonostante si presenti 
come un progetto positivo ho la sensazione  di fondo che questi progetti 
basati su tante buone intenzioni in fin dei conti  fanno solamente arricchire gli 
agricoltori, quindi per me diventa difficile credere fino in fondo e sostenere a 
spada tratta questo progetto? 
 
SALVATORE 41 ANNI  
Bisogna capire che a lungo termine i cibi derivati da colture che fanno uso di 
pesticidi provocano danni alla salute. Quindi io ritengo che  bisogna facilitare, 
anzi sostenere qualsiasi progetto che aiuti il reinserimento di metodi di 
coltivazioni tradizionali che sono andate scomparendo con la diffusione delle 
agricoltura intensiva. E di estrema importanza anche tentare di controllare per 



quanto possibile l`incremento da parte di grandi società della diffusione di 
prodotti geneticamente modificati. 
 
NUNZIA 55 ANNI 
Io, che grazie al mio lavoro sono sempre a contatto con i giovani posso 
vedere come sia di estrema importanza per pensare al loro futuro nel mondo 
del lavoro. Ma come ben sappiamo qui nel sud il lavoro scarseggia. Percio ben 
vengano tutti quei progetti che danno una speranza di occupazione. 
 
DOMENICO 57 ANNI 
Io ritengo che se il governo o gli enti locali hanno i soldi per finanziare questi 
progetti, ben vengano i fondi ma che questa volta vengano amministrati in 
modo trasparente e proficuo! Abbiamo già abbastanza esperienza su 
quest’isola di cattiva gestione del denaro pubblico.Questo è tutto quello che 
voglio dire: buona fortuna ecco! 
 


